

Sandhook und Heugraben Sieger beim Ortspokal 2017

101 Kegler und Keglerinnen nahmen an den diesjährigen Kegelwettbewerb teil.

Die Damen von Sandhook konnten sich mit starken 961 Holz beim Ortspokal durchsetzen. Auf den weiteren Rängen folgten die Fastabende Kring und Kämpe.

Pl.	Mannschaft	Holz
1.	Sandhook	961
2.	Kring	933
3.	Kämpe	927
4.	Heugraben	925
5.	Estringen	917
6.	Linselsk./Holterhuesh.	770
7.	Koninger Esch	632

Einzelwertung Damen:

1. Marion Sperver 267 Holz
2. Christa Vette 264 Holz
3. Hedwig Thien 254 Holz

Bei den Herren konnte das Team aus Heugraben den Titel vom Vorjahr wiederholen.

Pl.	Mannschaft	Holz
1.	Heugraben	2324
2.	Kämpe	2296
3.	Kring	2146
4.	Estringen	2081
5.	Linselsk./Holterhuesh.	2023
6.	Koninger Esch	971
7.	Dallgraben	486
8.	Toschlag	253
9.	Sandhook	203

Einzelwertung Herren:

1. Andreas Dall 283 Holz
2. Georg Lager 279 Holz (mehr Neuner)
3. Werner Kahle 279 Holz

Die meisten Neuner (11) warf Klaus Dieter Sievers.



